

Tenemos nuevo patrocinador

Escrito por presidenteoliron

Jueves, 12 de Septiembre de 2013 19:16 - Actualizado Jueves, 12 de Septiembre de 2013 22:04

Nuestro Club está de enhorabuena. El pasado mes de febrero, nuestro Club y la empresa de **Transportes Insular Express, S.L.**

llegamos a un acuerdo de colaboración hasta terminar la pasada campaña, con el compromiso de evaluar la posibilidad de que para esta temporada se pasara de colaborar con nuestro Club a Patrocinarlo y dicho acuerdo se ha firmado en el día de hoy.-

Tal y como publicamos el pasado mes de febrero, a pesar de la crisis económica que estamos atravesando, todavía quedan empresarios que apuestan por Proyectos Deportivos como el nuestro.



Hay que agradecer públicamente a esta empresa en general y a su gerente **D. Manuel Barrera** en particular la apuesta que está realizando Transportes insular Express, S.L. con el fútbol sala en esta Isla, ya que también colabora con el Club Malta97 de Las Palmas de Gran Canaria, por lo que su apuesta por este deporte es digna de alabar.-

Tenemos nuevo patrocinador

Escrito por presidenteoliron

Jueves, 12 de Septiembre de 2013 19:16 - Actualizado Jueves, 12 de Septiembre de 2013 22:04

Puedes ver toda la información sobre esta empresa pinchando el siguiente enlace:

<http://www.insularexpress.com/>